
 

 

How to compare in English ? 

/ Comment comparer en anglais ? 

The comparative and the superlative 

/ Le comparatif et le superlatif 

 

Les deux structures grammaticales utilisées pour faire la comparaison en 

anglais sont « Le comparatif » et « le superlatif ». 

Chaque structure a ses règles et il est important de ne pas confondre 

leurs principes. 

 

1/ Le comparatif : 

Le comparatif sert à comparer deux choses ou deux personnes. Il y a 3 

formes de comparatif : 

• Le comparatif de supériorité : 

 
 Si c’est un adjectif court la règle est : adj + -er than 

 

- my room is bigger than yours. 

- ma chambre est plus grande que la tienne. 

 

 Si c’est un adjectif long la règle est : more + adj + than 

 

- the dress is more expensive than this skirt. 

- la robe est plus chère que cette jupe. 

Remarque : 

- Si l'adjectif se termine par Consonne-Voyelle-Consonne  on 

double la consonne finale : 

           big  bigger 

- Si l'adjectif se termine par « –y »  le « -y » devient « -i »  

           pretty  prettier  



 

 

- l’adjectif good devient better. 

- l’adjectif bad devient worse. 

- l’adjectif far devient farther. 

 

• Le comparatif d'égalité : 

Pour les adjectifs courts et longs, la règle est : as... adjectif... as 

Exemple : 

- my school bag is as big as yours. 

- mon cartable est aussi grand que le tien. 

 

• Le comparatif d'infériorité : 

Pour les adjectifs courts et longs, la règle est : less + adjectif + than 

- She is less sporty than her sister. 

- Elle est moins sportive que sa sœur. 

 

2/ Le superlatif : 

 

On compare une personne ou un objet par rapport à un grand groupe. Il 

y a 2 formes de superlatif : 

• Le superlatif de supériorité : 

 
 Si c’est un adjectif court, la règle est : the + adj –est 

Exemple : 

- Sam is the tallest boy of the school. 

- Sam est le plus grand garçon de l'école.  

 

 Si c’est un adjectif long, la règle est : the most + adjectif  

- I occupy the most important position in my job. 

- J’occupe le poste le plus important dans mon travail. 

Remarque : 



 

 

- l’adjectif good devient the best. 

- l’adjectif bad devient the worst. 

- l’adjectif far devient the farthest. 

 

• Le superlatif d’égalité n’existe pas. 

 

• Le superlatif d'infériorité : 

 

Pour les adjectifs courts et longs, la règle est : the least + adjectif 

Exemple : 

- Sam is the least intelligent student in the school ! 

- Sam est l'élève le moins intelligent de l’école ! 

 On compare Sam par rapport à tous les élèves de l'école. 

 

Remarque  

 

 Les adjectifs courts sont les adjectifs : 

 

- qui se forment d'une seule syllabe : young / big /tall / old / light … 

- qui se forment de deux syllabes et que la 2ème se termine par 

« y » ou « ow » :  pretty / narrow / funny / heavy / early … 

- qui se forment de deux syllabes et prononcés comme s'il n'y en 

avait qu'une : fine / nice / late … 

 

 Les adjectifs longs sont tous les autres adjectifs : 

dangerous / pleasant / sensible / … 
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